Nouvelles brèves

La société Dufour Cap-aux-Pierres Inc., vient de se porter acquéreur de la Marie-Clarisse, goélette classée monument historique qui sera utilisée comme instrument de promotion pour le Manoir Richelieu, complexe hôtelier de Pointeau-Pic (Québec). Elle servira aussi à des excursions automnales d'observation de baleines dans l'estuaire du Saguenay. La Marie-Clarisse est une goélette longue de 44 m, qui fonctionne grâce à ses deux mâts d'une hauteur approximative de 17 m. Elle peut accueillir environ 40 personnes à bord. L'acquisition de la Marie-Clarisse par la famille Dufour constitue, par ailleurs, le dénouement d'une histoire pleine de rebondissements qui va de la légende à la contrebande, en passant par son séjour sur les fonds boueux du bassin Louise, jusqu'à son classement comme monument historique.

La Chambre de commerce du district de Montréal a soumis la candidature de Montréal comme Centre international de formation aérospatiale. Ce projet reçoit l'appui de l'Organisation de l'aviation civile internationale et de l'Association du transport aérien international. Si le gouvernement fédéral donnait son accord, un tel institut pourrait ouvrir ses portes avant la fin de l'année.

Le onzième congrès de la Fédération mondiale des villes jumelées et cités unies se tiendra à Montréal en septembre 1984. De six à sept mille délégués de la Fédération mondiale des villes jumelées et cités unies, ainsi que 300 maires d'Amérique du Nord, se réuniront du 24 au 26 septembre au nouveau Palais des congrès. Les participants y discuteront d'échanges internationaux et de gestion municipale.

La cothilyne, tel est le nom du premier médicament à vocation essentiellement cicatrisante que viennent de mettre sur le marché les Laboratoires Biophytal. La cothilyne est tirée d'une plante, la sentella aziatica (aussi appelée hydrocotyle), dont la découverte remonte à une centaine d'années. En Afrique, où elle pousse, elle a été utilisée pour le traitement de la lèpre. La cothilyne est composée à 90 p. 100 de cette plante à laquelle on ajoute des huiles essentielles et de la teinture. Une étude dirigée par le Dr Richard Morrissette, de l'hôpital Hôtel-Dieu de Montréal, montre que le médicament a obtenu une cote d'efficacité de 80 p. 100 dans les cas où les cicatrices soignées ne présentaient aucune atteinte osseuse.

M. Allan MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et M. Jean-Jacques Blais, ministre de la Défense nationale, ont annoncé la nomination de Mme Marion Adams Macpherson, originaire de Moosomin (Saskatchewan), comme vice-commandant du collège militaire de Kingston (Ontario). C'est la première femme à être nommée à ce poste.

Le secrétaire d'État américain, M. George Shultz, se rendra à Halifax (Nouvelle-Écosse) les 16 et 17 octobre prochains pour s'y entretenir avec M. Allan MacEachen, ministre canadien des Affaires extérieures. Les deux ministres discuteront notamment des relations américano-canadiennes ainsi que de divers problèmes internationaux.

Selon les économistes canadiens, les consommateurs qui augmentent leurs dépenses sont le premier stimulant de l'économie. L'avenir est des plus prometteurs depuis la fin de la récession. On ne craint plus que le taux élevé de chômage et une progression réelle nulle des revenus et salaires freinent les achats des consommateurs et ralentissent la reprise. Telles sont les conclusions auxquelles arrive le Conference Board du Canada dans sa dernière analyse de la situation économique. Dans un communiqué émis le 21 septembre, l'organisme arrive, après consultation auprès de 19 économistes réputés, à la conclusion que les dépenses réelles des consommateurs augmenteront de 2,8 p. 100 en 1983.

Canadian Oil, la plus grosse raffinerie d'huiles usagées au monde, a été officiellement inaugurée le 22 septembre par Shell Canada Ltd. Cette raffinerie, construite au coût de 23 millions de dollars, va produire près de 40 millions de litres d'huile de première qualité à partir d'huiles usagées recueillies dans plusieurs provinces.

On n'a pas souvent l'occasion d'admirer d'authentiques tapis du Cachemire, tissés par d'incomparables artisans de l'Himalaya, et connus dans le monde entier. Le Service des activités culturelles de la ville de Montréal offre cette possibilité et c'est à la Maison de la culture Marie-Duguay que s'est tenue cette exposition de tapis du 20 au 25 septembre.

Le film canadien Les pluies acides à la croisée des chemins, réalisé par le groupe Crawley Film, vient de remporter le premier prix de la catégorie « La nature assassinée » lors des deuxièmes rencontres internationales de l'environnement et de la nature tenues récemment à Royan, dans le sud-ouest de la France.

Inter-Can 83



Int

Un

La

00

Plus de 600 sociétés et organismes intéressés par la recherche et l'exploitation pétrolières ont participé à Inter-Can 83, la plus grande foire internationale des industries du pétrole, qui a débuté la 13 septembre à Edmonton. La foire à lieu tous les deux ans et constitue principalement une exposition de toute machinerie récente disponible, comme cette nouvelle pompe canadienne à l'huile hydraulique présentée ci-dessus. Inter-Canattire régulièrement entre 20 000 et 30 000 visiteurs et acheteurs d'une trefrataine de pays.

Hebdo Canada est publié par la Direction cell trale des affaires publiques, ministère Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articlé de cette publication, de préférence en inquant la source. La provenance des photos, elle n'est pas précisée, vous sera communique si vous vous adressez à la rédactrice en che Annie Taillefer.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são també editados em português sob o título Notício do Canadá.

